

新型コロナウイルス（オミクロン株）の感染予防のため、常にマスクを着用していると思います。マスクをつける前に手指の手洗い、消毒を行うことでより効果は高まるそうです。また、マスク着用は口と鼻の両方を覆うように、適切な使用を心がけて下さい。



発行No. 2021:11
発行日: R4-2-24
発行: 福岡県立三池工業
高等学校定時制
企画情報部

～如月～初花月～



新生徒会長インタビュー

新生徒会長の生野君が、生徒会長としての意気込みを語ってくれました。

「この度、新生徒会長になりました3年の生野耕大です。私は昨年から生徒会執行部に所属しており、来年は生徒会長になると宣言していたので、任命されたことに少しホッとしています。昨年度は新型コロナウイルス感染予防のために、あまり行事を実施することが出来ませんでした。来年度、体育祭や文化祭が行われるなら、僕が生徒会を引っ張り、生徒みんなが笑顔になるような行事にしていきたいです。そして今年は先生方に助けてもらった部分が多かったので、来年度は僕たち生徒が中心となり、新入生や在校生が楽しいと思えるような学校づくりをして、三工定を盛り上げられるように頑張っていきたいと思います。1年間よろしくお願いします。」

1月21日（金）課題研究発表会

課題研究発表会は3年次に履修する科目「課題研究」で取り組んだ研究の成果を整理し、分かりやすく発表することで、学習を深めるとともにコミュニケーション能力を高め、将来の仕事や人間関係の構築に資することを目的としています。溶接班・電子工作班・テクノボランティア班に分かれ、それぞれの班で一年間研究してきた成果について発表しました。1、2年生は、3年生の発表にしっかりと耳を傾け、課題研究の内容について理解を深めるとともに、自分の課題研究のテーマ参考にすることが出来ました。



1月22日（土）マラソン大会代替行事

マラソン大会が新型コロナウイルス感染拡大の影響で中止となり、PTAの方々主催によるビンゴ大会が行われました。バラエティーに富んだ景品があり、番号が呼ばれる度に盛り上がり、生徒達はとても楽しい時間を過ごすことが出来ました。景品を獲得した生徒達には写真を撮らせてもらいました。惜しくも景品を獲得出来なかった生徒達には参加賞が渡されました。最後に松尾PTA会長の挨拶により、代替行事は締めくくられました。ビンゴ大会を企画・運営して下さいましたPTAの皆さんありがとうございました。



体調管理について

健康チェック登録ページへの送信用QRコードを右側に掲載しておりますので、予め健康チェックを行ってから登校するようにご家庭でもご協力をよろしくお願い致します。



編集後記

今年度も残り僅かになりました。学年次に進級するための準備をよろしくお願い致します。4年生は卒業式まで残り僅かとなりました。4月からの新生活に向けた準備を進めていきましょう。新型コロナウイルス（オミクロン株）の感染が拡大しています。ご家庭の方でも感染対策にご協力をお願い致します。

あなたも **定時制** で学びませんか？

- ◆高校卒業
- ◆資格取得
- ◆就職・進学

相談受付中
0944-53-3036

福岡県立三池工業高等学校
定時制課程 機械・電気科